
 

 
 

Fan- und Gremienrat 
Protokoll 24.04.24 

 
Anwesend: Jakob Ketels (NetzE), André Fricke (Inklusion), Nadine Arahavelias/Nicole 
Fister (Fankultur), Nico Dürr (Ultras), Kimi Barcelona (Supporters Club), Engelbert 
Wichelhausen (Ehrenrat), Jörg Konow (Kutten-Dachverband), Andreas Voigt (auswärtige 
OFCs), David Heinz (Nordtribünen e. V) 
Gäste: Marieke Patyna (HSV AG), Felix Rehr (HSV e. V.), Felix Lösche (HSV AG), Kristeen 
Meinecke (HSV AG) 
 
Abwesend: HSV-Fanprojekt, Volksparkjunxx/Vielfalt, Young Fans, Präsidium, 
Geschäftsführung HSV e.V., Seniorenrat, Beirat, Amateurvorstand, Vorstand AG 
 
Protokoll: Nadine Arahavelias / Nicole Fister 
 
Begrüßung und Moderation: Nadine Arahavelias / Nicole Fister 
 
 
 
Inforunde 
 

- Fankultur: Derby - Stehplatzbereich Eingang nur über die Treppe Nord mit Karte 
plus Stempel  

 
- Inklusion: Rautenschnack Donnerstag, 25.04.2024 in der Raute / Thema Ticketing 

und Inklusion; Rampe Volksparkett wurde von Mitglied der BG Baskets genutzt; 
während der EM deutsch-polnischer Austausch  

 
- Kutten: Kontakte zu anderen Vereinen wird immer mehr, aktuell Sammeln für 

Choreospende, Blutspendeaktion begleitet 
 

- Nordtribünen e. V.: Blutspendeaktion läuft aus wird aber weiterverfolgt. Nächster 
Blutspendetag am 15.06.24; Spenden aus dem Winterprogramm wurden 
überreicht; Treppenmaltag ein Riesenerfolg mit ca. 300 Personen 
 

- SC-AL: Merchandising ist zum HSV-Onlineshop umgezogen, nächsten 
Auswärtsfahrten alle ausgebucht, Budgetplanungen,  
 

- Netz E: Frauenbuch – ca. 330 Bücher verkauft; es wird 2 Rundgänge während der 
EM geben zur HSV-Historie 20.06. in englischer Sprache und 03.07. in Deutsch 
 
 



 

 
 
 
 

- Auswärtige Fans: Lotsen System läuft; positiv erstmalig Ansprechpartner 
Auswärts; Sommerturniere 
 

- Ultras: keine Themen 
 

- Ehrenrat: Walk of Fame – Uwe Seeler Fuß nach wie vor in keinem schönen 
Zustand wird weiterverfolgt; Gremien überlegen, wie die MV attraktiver werden 
kann damit nicht nur 600 Mitglieder kommen 

 
 
 
 

Haupttagesordnungspunkt: Nachhaltigkeit beim HSV 
 

Siehe Power Point Präsentation 
 
 
 
 


